



UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS

“La universidad de cara a la sociedad”

Boletín de prensa N°40
10 de septiembre de 2012

53 estudiantes de Unillanos participarán en la segunda fase de los Juegos Ascun Deportes Oriente

Estudiantes y entrenadores de la Universidad de los Llanos se preparan para la segunda eliminatoria fase regional, nodo oriente de los Juegos Universitarios Ascun, que se realizará del 11 al 16 de septiembre en la ciudad de Tunja-Boyacá.

Dichas justas deportivas reunirán 35 universidades de Santander, Norte de Santander, Boyacá, Casanare y el Meta, con el propósito de seleccionar a los mejores competidores que representarán la zona oriente, ante la fase nacional de estos juegos universitarios.

Natación, taekwondo, tenis de mesa, tenis, ajedrez, atletismo, voleibol masculino y femenino, baloncesto y futsala, serán las disciplinas en las que Unillanos competirá.

En diálogo con el Licenciado Franklin Medina Ramírez, coordinador del área de recreación y deportes de Bienestar Institucional de Unillanos, manifestó enfáticamente “nosotros tenemos como meta lograr cupos para los juegos nacionales que se realizarán del 16 al 31 de octubre en las ciudades de Santa Marta, Barranquilla y Cartagena, el deporte individual es nuestro fuerte”

La clasificación a los juegos nacionales elige por regiones una universidad en equipo de conjunto, y en disciplinas individuales los mejores de cada deporte, según la disponibilidad de cupos.

La universidad de cara a la sociedad apoyando el deporte universitario.